

NK AIME. Autrefois à l'UDI, aujourd'hui chez En Marche. « De gauche », selon l'élusocialiste Jean-Pierre Sueur, Nathalie Kerrien a pourtant soutenu, fin 2016, une femme de droite dans la course pré-présidentielle. L'ancienne ministre Les Républicains Nathalie Kosciusko-Morizet. Difficile de s'y retrouver dans le parcours politique de l'élue orléanaise, qui fut aussi un temps une figure de la société civile mise en avant par Serge Grouard. Parce qu'elle semble guidée moins par les idéaux politiques purs, que par les rencontres qu'elle fait. On l'a encore vu récemment, sur Twitter, lorsqu'elle a adressé un « smiley bisou » plein de tendresse, à Nathalie Kosciusko-Morizet, qui évoquait sa nouvelle vie new-yorkaise... En dehors de la politique. ■